

RECOMENDACIONES PARA PROPIETARIOS DE MASCOTAS FRENTE AL COVID-19 Y ESTADO DE ALARMA

**M.V. Johanna Herrarte – Clinicpets
Colegiado 1,518**

Asegúrese de tener en su despensa suficiente alimento para sus mascotas, con esto evita salir por compra de alimentos, provea suficiente agua para su mascota durante el día.

Mantenga un botiquín de primeros auxilios destinados a su mascota, puede incluir, gasas, algodón, alcohol, agua oxigenada y mantenga a la mano el número de teléfono de su veterinario de confianza.

No medique a su mascota sin receta o recomendación veterinaria.

Las visitas al veterinario deben hacerse en casos de: enfermedad emergente, protocolo de inmunización en cachorros y adultos, y solo si es extremadamente necesario el servicio de estética. Comuníquese antes de acudir para que le orienten si es necesaria la visita.

En caso de solicitar medicamentos o alimentos a domicilio tome las precauciones necesarias para desinfección de paquetes, envoltorios, frascos.

Realice un plan semanal de actividades para su mascota que incluya horario de alimentación, días de baño, corte de uñas (si es necesario), horario de paseo, horario de juegos.

Mantenga correas, collares, pecheras, juguetes y todo accesorio y ropa de su mascota limpia y desinfectada.

Mantenga la salud de su mascota en buenas condiciones, incluyendo su desparasitación y vacunación al día.

Antes de salir, colóquese una mascarilla, el paseo es necesario para su bienestar, puede ser diario pero por periodos cortos, 10 minutos al día serán suficiente tiempo y así evitar la exposición del virus que pueda tener su mascota, el cual No les afecta, pero el pelaje, correas y patas puede ser un medio de transporte del virus. NO olvide recoger las deposiciones de su mascota con una bolsa plástica y llevarla a un bote para basura.

El propietario decidirá si toma medidas de protección en el caso de accesorios para pasear a su mascota.

El paseo no puede ser en horarios de altas temperaturas ya que podríamos generar un golpe de calor o que se lastime el tejido de las almohadillas digitales.

No permita que otras mascotas se acerquen a la suya durante el paseo.

No permita que otras personas toquen a su perro durante el paseo.

Antes de ingresar a casa debe lavar correctamente las patas de su mascota con agua y jabón, tener una toalla destinada al secado de las patas de su mascota antes de ingresar.

Si usted posee aves de ornato, estas deberán contar con suficiente comida y agua. Limpie la jaula diariamente.

En animales exóticos mantenga alimento suficiente y agua, limpie el área de su mascota diariamente.

En el caso de gatos, mantenga a su mascota en un área limpia y con suficientes actividades para que esta no salga de casa, además asegúrese que un médico veterinario la esterilice quirúrgicamente. Limpie el arenero con frecuencia, utilice guantes.

En caso de perros, mantenga limpia y ordenada el área donde su mascota se encuentre.

RECUERDE, EL COVID-19, NO AFECTA A LAS MASCOTAS - OMS

Si usted es positivo a COVID-19:

Puede delegar el cuidado de su mascota a un familiar o amigo, el cual deberá tomar todas las precauciones y bañar a la mascota previo a ingresarlo a su casa. Si lleva a la mascota a una estética deberá informar al personal del estado de salud del propietario para que tomen las precauciones necesarias.

Si no puede delegar el cuidado de su mascota, utilice mascarilla y guantes para el manejo de platos, alimentos y accesorios de su mascota.

Lávese las manos con frecuencia según el protocolo para lavado de manos de la OMS por 40 – 60 segundos con agua y jabón.

Evite el contacto con la mascota.

Evite sacar a pasear a su mascota. Entrénela para que evacue en un solo espacio, utilice guantes y recoja rápidamente las deposiciones, limpie y desinfecte con una solución de hipoclorito de sodio.

Deje suficiente comida y agua para su mascota en caso de una emergencia y comunique a las autoridades sobre la presencia de mascotas en su domicilio.

Si su mascota necesita servicio veterinario, evite que sea por Grooming/ estética, únicamente en caso de emergencia de la mascota, llame al médico veterinario de su confianza y plantee el problema de su mascota para que le oriente si es necesario o no llevarlo. Si es algo que se puede manejar en casa con medicamentos prescritos por favor notifique en farmacia vía telefónica su estado de salud.

Si es necesario llevarlo con el veterinario, deberá notificar a las autoridades y ellos deberán apoyarle con llevar a su mascota con el veterinario de su confianza o decidirán el lugar más cercano. Por cualquiera de estas razones se deberá notificar a la clínica veterinaria la situación del propietario antes del ingreso del paciente para que se tomen las medidas de protección necesarias en la clínica-hospital veterinario.



<https://www.comunidad.madrid/servicios/salud/covid-19-prevencion-consejos-ciudadania>